

Partió acompañado por su familia y Magdalena Piñera Morel lo despidió con sentidas palabras

Falleció Miguel "Negro" Piñera: "Tantas risas, tantas chacotas, tanta vida. Descansa en paz"

Su última aparición pública fue en la Gala del Festival de Viña. "Me impactó que me haya dicho lo único que quiero es abrazar a mi hermano Sebastián", comentó su amigo Francisco Gatica.

EQUIPO TIEMPO LIBRE

Durante la tarde de este viernes, el cantante y empresario Miguel "Negro" Piñera Echeñique, quien fue diagnosticado con leucemia en diciembre de 2024, falleció a los 70 años tras permanecer por varios días en estado grave en la UCI de la Clínica Alemana de Temuco.

"Tenemos que informar que Miguel partió tranquilo, acompañado de sus hermanos y varios sobrinos. Estamos muy tristes por eso. Queremos agradecer a las miles de personas que manifestaron su cariño. Además de ser un gran cantante y músico, era un gran hermano", declaró Pablo Piñera.

Posteriormente, su familia emitió un comunicado, señalando que "su partida deja un vacío inmenso en nuestros corazones. Su vida estuvo marcada por el amor incondicional a su familia y la música, pasiones que lo llevaron a sonreír y seguir sobre los escenarios hasta los últimos días".

En tanto, una de sus sobrinas, Magdalena Piñera Morel, hija del exmandatario Sebastián Piñera, lo recordó en su cuenta de Instagram: "Tantas risas, tantas chacotas, tantas anécdotas, tanta vida. Una suerte y alegría haberte tenido junto a mí. Ya nos veremos todos de nuevo. Descansa en paz, Negro querido".

Una de sus últimas apariciones públicas fue precisamente como invitado a la Gala del Festival de Viña del Mar, oportunidad en que también cantó y se reencontró con Carla Ochoa, una de sus exparejas. Pocos días después, el lunes de esta semana, se informó que fue ingresado a la UCI del Hospital de Villarrica por una trombosis en una pierna y el martes recibió la unción de los enfermos.

El 14 de febrero, su amigo Francisco Gatica compartió con él cuando lo invitó al restaurante Lithium, en Antofagasta: "Lo trajimos para acá. Fue un éxito,



CHRISTIAN CASTRO

Miguel Piñera tenía 70 años. Fue su hermano Pablo quien confirmó su fallecimiento.

muy cariñoso, no lo veía hace tiempo. Cuando lo fui a buscar al aeropuerto me preocupé, conversamos harto e incluso me regaló un pendrive con forma de guitarra. Ahí me dijo: *Panchito, aquí están todos mis éxitos para que me recuerdes siempre*. Le respondí: *Negríto, tenemos tiempo para mucho*. Conversamos, lo pasamos bien, hicimos un almuerzo genial, con guitarreo. Me impactó que me haya dicho *lo único que quiero es abrazar a mi hermano Sebastián, espero luego abrazarlo*", recuerda Gatica, quien mantiene una amistad con él desde el año 1990.

Roberto López, director de la orquesta del Festival, admite que conoció al músico "hace dos o tres semanas, cuando empezamos a prepararnos para la Gala. Y siento que vivimos un proceso musical hermoso. El Negro me hizo sentir que estaba feliz. Pasó algo muy mágico, sentí algo muy loco, hablábamos casi todos los días. Lo que nosotros alcanzamos a vivir con él le generó una felicidad enorme, me dijo que lo que estaba viviendo con nosotros no tenía precio. Lo vi muy feliz cantando con nosotros".

Rodrigo Garrido, productor de televisión y dueño del pub Indómito, mantuvo una amistad de 30 años con Negro Piñera. "Lo conocí trabajando en televisión, después yo tuve bares en Providencia y él me apoyó en todos mis emprendimientos. Así surgió una linda amistad. Lo que siempre voy a recordar de él es

que fue una persona que jamás bajó la moral ante la adversidad".

Hasta la Quinta Vergara llegó Emerterio Ureta con pena por la muerte de su amigo. "Su legado es la alegría, no distinguir al de al lado si es rico o es pobre, sentirnos amigos. Donde él llegaba no faltaba un café o una copa al lado suyo", dijo.

Ureta explicó que lo vio por última vez en la Gala del festival, hace una semana: "Nos tomamos su whiskicito con Tita (Ureta), felices y ya no estamos juntos. Él quería irse luego con Sebastián (Piñera, su hermano). Yo le decía que no lo dijera más porque es un disparate. Él se despidió en el momento justo, en el momento en que no quería seguir viviendo. Se cansaba y para el reality (*Palabra de honor*) no podía subirse a la moto, cuando nosotros éramos compañeros de viaje en moto".

¿Miguel Piñera creía que se podía mejorar?

"Él sabía que no se iba a mejorar, que le quedaban pocos meses. Me dijo *mira, quiero vivirlo a concho como lo viví siempre, no me voy a acostar temprano*. Quiero vida".

Imborrable

Miguel Piñera nació el 18 de octubre de 1954 en una familia ligada a la política. Fue el hijo menor del matrimonio de José Piñera y Magdalena Echeñique, siendo sus hermanos Guadalupe, José,

Sebastián (dos veces Presidente de Chile), Pablo (ex director ejecutivo del Banco del Estado de Chile) y Magdalena. El camino profesional de Miguel fue diferente al que realizaron sus hermanos, porque realizó negocios en el mundo del entretenimiento y además se dedicó a la música, lo que lo llevó a participar en el Festival de Viña del Mar en 1983. Él mismo se catalogaba como "la oveja negra de la familia". Estudió en los colegios Verbo Divino y Saint George, y vivió hasta los 12 años en Bélgica, mientras su padre era embajador de Chile del gobierno de Eduardo Frei.

Después, el Negro se trasladó a Nueva York, donde José Piñera fue designado como embajador de las Naciones Unidas. Allí conoció la cultura estadounidense y junto a su progenitor recorrían pubs para ver a artistas, ya que le gustaba la música y el arte, y asistió por su cuenta al Festival Woodstock en 1969, cuando tenía 16 años (ver página 11).

Durante esta tarde, en Canal 13, Don Francisco describió así al artista: "La primera vez que lo vi debe haber tenido ocho o nueve años en Nueva York y estaba con su papá. El padre también era un personaje, y cuando él comienza su carrera artística fue en *Sábado Gigante*. Cuando uno conoce personas, a veces las olvida. Pero si tú conocías al Negro, no te ibas a olvidar nunca de él, tenía una estampa muy propia, personal y distinta. Y eso llamaba la atención del público".